



San Luis Potosí, S.L.P., a 30 de agosto de 2021



### **Partido Revolucionario Institucional mantiene capacitación a alcaldes electos**

- Por vías digitales, el presidente del PRI Elías Pesina encabezó una reunión de capacitación en temas como Entrega-Recepción y Laudos Laborales, Comisiones Edilicias, Seguridad Pública, Valores Catastrales y Agua Potable, además de Consulta Indígena, dirigida a presidentes municipales que entrarán en funciones en octubre.
- La capacitación será constante y se brindará temas que se conviertan en herramientas útiles para administraciones eficaces y eficientes, comprometió Elías Pesina.

El presidente del Comité Directivo Estatal del PRI Elías Pesina Rodríguez encabezó una reunión de capacitación, en la cual se les brindó información de utilidad para alcaldes que iniciarán funciones en octubre, en temas como Entrega-Recepción y Laudos Laborales, Comisiones Edilicias, Seguridad Pública, Valores Catastrales y Agua Potable, además de Consulta Indígena.

Reunidos por vías digitales, lo que permite cuidar protocolos sanitarios, al mismo tiempo que generar sistemas accesibles para los participantes; alcaldes electos de las cuatro zonas del estado, interactuaron con los diputados electos, Yolanda Cepeda, Edmundo Torrescano, Alejandro Leal Tobías y Bernarda Reyes, para intercambiar impresiones e información, despejar dudas y fortalecer la cercanía que debe existir entre las autoridades municipales y legislativas.

Durante la reunión, el presidente del PRI en el estado refrendó el compromiso de este instituto político de acompañar a sus representantes que han obtenido la confianza de la

ciudadanía, para un desempeño de la función de una manera más eficaz y eficiente, con mejores resultados para la sociedad.

“Es un compromiso de esta dirigencia brindar las herramientas necesarias para honrar la confianza de la ciudadanía, atender los anhelos y dar respuesta a las aspiraciones de la sociedad, tenemos mística de servicio que acompañamos con profesionalización y capacitación constante, nada será un obstáculo para acompañar a nuestras autoridades en su función”, indicó Pesina Rodríguez.

Se priorizó la salud de nuestras autoridades haciendo uso de los canales digitales a nuestro alcance para poder establecer comunicación con todos ellos, estamos contentos y entusiasmados, pero sobre todo decididos en dar buenas cuentas a las familias potosinas, concluyó.

Acompañaron esta reunión, el delegado general del CEN de la CNC para San Luis Potosí, Héctor Covarrubias, además de la secretaria de organización del CDE del PRI, Martha Orta Rodríguez.

\*-000-\*